

Bremen, 12. März 2023

Liebes Altenende-Team,

ich möchte Ihnen auf diesem Weg für Ihre großartige und so wichtige Arbeit danken. Eine Gesellschaft, in der so viele Menschen Hilfe und Unterstützung benötigen, ist darauf angewiesen, dass es Projekte wie die Altenende gibt, vor allem aber die Menschen, die sie mit Leben füllen.

Ganz besonders möchte ich dem Team danken, das am Mittwoch die Hösel aus meiner Wohnung in der Rieusberger Straße abgeholt hat. Sie waren schnell, ordentlich, sehr freundlich. Leider kam bei mir ein Telefonat dazwischen, wodurch nicht nur diese Worte des Dankes untergegangen sind, sondern auch mein Beitrag für die Kaffeekasse.

Kunstum: Herzlichen Dank und machen Sie weiter so!

Ihr J.